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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1417/2012 zur Sitzung  am 05.09.2012 

 

Radwege in Mainz (PRO MAINZ) 
 

 Das Mainzer Radwegenetz wird ständig erweitert, was für die Sicherheit oft Vorteile 
bringt. Viele Radfahrer nutzen die Radwege trotzdem nicht. Rennradfahrer fahren oft 
auf der Straße, Radfahrer jeden Alters fahren oft auf dem Bürgersteig oder gegen die 

Fahrtrichtung. 

 

 
Wir fragen an: 

1. Wie hoch belaufen sich die Kosten aller bisher in Mainz eingerichteten Radwe-

ge? 

2. Wie hoch belaufen sich die jährlichen Unterhaltungskosten dieser Radwege? 

 

 

 

 

 

Matthias Faber 

Stv. Fraktionsvorsitzender 
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